

Congreso local discute hoy el dictamen

Van por Presupuesto equilibrado para 2024

LOS RECURSOS, orientados a la conclusión de proyectos de inversión, dice la diputada de Morena Valentina Batres; descarta que se deje un problema de deuda a la próxima administración

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

a presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso capitalino, Valentina Batres Guadarrama, aseguró que este jueves se aprobará "un presupuesto responsable que atienda al equilibrio en función de las expectativas de ingresos y egresos de la ciudad".

En entrevista con *La Razón*, la legisladora destacó que el proyecto enviado por el Jefe de Gobierno, Martí Batres, propone aumentar los ingresos y aumentar los recursos de varias áreas, entre ellas los gobiernos de las 16 alcaldías.

Mencionó que el Presupuesto de Egresos de la capital para el 2024 estará orientado a la conclusión de todos los proyectos de inversión para concluir con los compromisos que se hicieron desde el inicio del sexenio.

Agregó: "Se espera que no se deje un problema ni siquiera desde la perspectiva del endeudamiento en la Ciudad de México, sino que haya una deuda mejor manejada y los proyectos de infraestructura concluidos".

Valentina Batres comentó que con el presupuesto se irán concluyendo los proyectos que tienen que ver con que se garanticen mejores condiciones de vida, mayor bienestar y el ejercicio de los derechos ya reconocidos por la Constitución Política de la Ciudad de México que anteriormente fungían como programas sociales.

Acerca del aumento de 30 millones de pesos en el presupuesto adel Instituto de Vivienda, la legisladora externó que con una partida de mil millones de pesos se planea la reconstrucción de las viviendas de las personas que resultaron afectadas por el sismo del 2017.

La diputada del PAN Luisa Gutiérrez apuntó que "se terminó pagando el plato desde la pandemia" ya que la situación económica en la ciudad no ha progresado a favor, por lo que sigue creciendo a nivel acelerado el impuesto recabado de manera consistente que podría traer consecuencias a futuro en la ciudad.

Externó: "El presupuesto no se ha visto reflejado ni en infraestructura, ni servicios, pero qué tal en los rubros donde si ha habido aumento, es decir, los de nóminas, lo que quiere decir que están engrosando chalecos guindas".

Luisa Gutiérrez acusó al Gobierno capitalino de aumentar al personal de Servidores de la Nación para ir a buscar a la ciudadanía con temas político – electorales, "sin ver verdaderamente las soluciones de fondo que esta ciudad requiere".

El diputado del PAN, Federico Chávez, comentó que luego de los análisis que se han realizado en las mesas de debate espera que se concluya en un presupuesto en "armonía para todos".

"Espero que la mayoría logre concretar un presupuesto que ayude verdaderamente a todas las necesidades que sufre la ciudad en este último año", comentó el legislador quien también es integrante de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública.

En tanto, el diputado del PRI Ernesto Alarcón consideró que el Jefe de Gobierno, Martí Batres está haciendo buen trabajo con la administración de recursos ya que ha evitado crisis en la ciudad por temas en materia de agua, salud, entre otros, por lo que espera que en lo que resta de su gestión se mantendrá esa línea.



EL PROYECTO de Presupuesto de Egresos de la Ciudad de México para el 2024 contempla una partida de 32 mil 657.2 millones de pesos para el transporte público.

La Razé

Eldato



LA DIPUTADA Valentina Batres, en imagen difundida en sus redes sociales, ayer.

